

4. Oktober 2017

Postulat

von Mario Mariani (CVP)
und Markus Hungerbühler (CVP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie im Rahmen der Realisierung des Projekts Gartenareal Dunkelhölzli das CEVI-Haus am Lyrenweg 300 an die Wasserversorgung der Stadt Zürich angeschlossen werden kann.

Begründung:

Das im Jahre 1957 erbaute Lagerhaus (CEVI-Haus) des «Christlichen Vereins Junger Männer» (CVJM) wird nebst dem Lagerbetrieb seit den 80er Jahren dem Schulamt der Stadt Zürich für die Freiluft- und Waldschule zur Verfügung gestellt. Darin werden im Rahmen von Projektwochen den Schülerinnen und Schülern der 3. Primarklassen mit verschiedenen Waldparcours die Natur nähergebracht.

Die bestehende Quelfassung weist seit 2016 keine Trinkwasserqualität mehr auf, dazu müsste gemäss Empfehlung der Wasserversorgung das Wasser abgekocht werden.

Im Rahmen der Realisierung Weisung 2016-454 (neues Gartenareal Dunkelhölzli mit Gemeinschaftsgebäude) werden die verschiedenen Garten-Arealteile mit Wasseranschlüssen versehen. In Sinne einer optimalen Nutzung von Synergien soll geprüft werden, wie und mit welchem Kostenteiler eine neue Frischwasserleitung zum CEVI-Haus erstellt werden kann.

Antrag für Behandlung mit Weisung 2016-454 (neues Gartenareal Dunkelhölzli mit Gemeinschaftsgebäude)

